

BOLETÍN

DIRIS LIMA SUR



¡Por una niñez libre de sarampión en Lima Sur!

Del 30 de septiembre al 6 de octubre de 2024



PERÚ

Ministerio de Salud

MINSA
DIRIS LIMA SUR



BICENTENARIO
PERÚ
2024

¡MÁS DE 50 MIL ATENCIONES EN MINSA MÓVILES DE LIMA SUR!

Más de 50 mil atenciones se han brindado en los Minsa Móviles de Lima Sur, donde grandes y chicos han recibido servicios especializados que han mejorado su calidad de vida.



Síguenos en: www.gob.pe/dirislimasur



Este fin de semana, el Ministro de Salud, Dr. César Vázquez, visitó el Minsa Móvil en el Complejo Deportivo IPD en San Juan de Miraflores, organizado por el 89.º aniversario de creación del Ministerio de Salud. Durante su visita, el ministro, junto a la alcaldesa del distrito Delia Castro y nuestra directora, la Dra. Sheyla Chumbile, renovaron su compromiso de trabajar en pro de la salud de la población.







POR EL DÍA DE LA MEDICINA PERUANA, DESTACAMOS LA INVALUABLE LABOR DE LOS MÉDICOS DE LIMA SUR

En el marco del Día de la Medicina Peruana, nuestra institución llevó a cabo una emotiva ceremonia para reconocer la destacada labor de los médicos que integran nuestras Redes Integradas de Salud, así como del equipo de la sede administrativa de la Diris Lima Sur.



Durante el evento, se rindió homenaje a diversos profesionales de nuestros establecimientos de salud, quienes han demostrado una trayectoria ejemplar y han contribuido significativamente al desarrollo institucional y a la mejora continua de los servicios de salud.



■ Reconocimiento al
Dr. Delfín Acosta Ramos



■ Reconocimiento a la
Dra. Blanca Susana Chia Wu



■ Reconocimiento a la
Dra. Yeny Palomino Zarso



■ Reconocimiento a la
Dra. Margarita Pereda Aguilar

La ceremonia fue una oportunidad para expresar nuestro más profundo agradecimiento a cada uno de nuestros médicos, cuya dedicación y compromiso diario no solo fortalecen el sistema de salud, sino que también aseguran una atención de calidad a toda la población de Lima Sur.



■ Reconocimiento a la
Dra. Ana Lostanau Andrade



■ Reconocimiento a la
Dra. Lucía Badu Castilla Carbajal



■ Reconocimiento al
Dr. José Eduardo Pimentel Dionisio



■ Reconocimiento a la
Dra. Alexandra Maguñá García



HOMENAJE A MÉDICOS DE LIMA SUR EN EL CONGRESO DE LA REPÚBLICA

En el marco del Día de la Medicina Peruana, los doctores Luis Loyola y Blanca Chia, representantes de nuestra institución, fueron homenajeados por el Congreso de la República en reconocimiento a su destacada trayectoria y servicio a la población.

La ceremonia fue liderada por el congresista Luis Picón, presidente de la Comisión de Salud y Población del Congreso, quien estuvo acompañado por el viceministro de Prestaciones y Aseguramiento en Salud del Minsa, Herberth Cuba, y la presidenta de la Federación Médica Peruana, Ivette Mendoza Gonzáles.



La Diris Lima Sur felicita a los doctores Loyola y Chia por este merecido homenaje y reafirma su apoyo a todos los profesionales de la salud en su labor diaria.



¡DIRIS LIMA SUR AGRADECE EL ESFUERZO DEL PERSONAL EN EL GRAN BARRIDO DE VACUNACIÓN CONTRA EL SARAMPIÓN!

La Diris Lima Sur agradece sinceramente al personal de salud por su incansable trabajo, incluso durante fines de semana y feriados, en el Barrido Nacional de Vacunación contra el sarampión. Su dedicación 24/7 ha sido clave en esta campaña de salud pública.



Nuestras enfermeras han implementado nuevos horarios de atención, llevando la vacunación a hogares, mercados y parques para inmunizar a más niños. Además, varias guarderías y colegios en Santiago de Surco han abierto sus puertas a la vacunación, donde nuestras enfermeras han proporcionado dosis adicionales para asegurar el bienestar de los pequeños.



Para fortalecer la protección de la población infantil, también recorren mercados y barrios de San Juan de Miraflores y otros distritos, enfocándose en niños de 1 a 6 años. La Diris Lima Sur reafirma su compromiso de garantizar la salud de nuestros niños y combatir el sarampión de manera efectiva. ¡Juntos, podemos lograrlo!



LOS NIÑOS DE LA CUNA SEMAN DE LA FAP DICEN SÍ A LA VACUNACIÓN

Nuestros corazones turquesas visitaron la cuna SEMAN de la Fuerza Aérea del Perú, en Santiago de Surco, como parte del Barrido Nacional de Vacunación contra el sarampión para niños de 1 a 6 años.

Durante la jornada, se promovió la importancia de la vacunación, logrando que los pequeños se sumen a esta vital iniciativa para proteger su salud. ¡Juntos avanzamos en la lucha contra el sarampión!



MINSA Y ESSALUD: ¡UNIDOS POR LA SALUD DE NUESTROS NIÑOS!

El Ministerio de Salud, en coordinación con EsSalud, ha establecido un convenio para proteger a los niños de 1 a 6 años contra el sarampión.

Las brigadas de vacunación de EsSalud se han sumado a este esfuerzo, vacunando a los pequeños de la I.E. Victoria Barcia Boniffatti, en el distrito de Surco, asegurando que todos los niños y niñas reciban su dosis adicional. Juntos, avanzamos en la protección de la salud infantil.





¡LE PONEMOS ALTO A LA ANEMIA INFANTIL!

Nuestros nutricionistas del Centro de Salud Nueva Esperanza realizaron una mesa demostrativa con alimentos ricos en hierro y nutrientes, dirigida a niños de 6 a 8 meses, de 9 a 11 meses, mayores de 1 año y gestantes.



Esta actividad forma parte de nuestros esfuerzos para reducir la anemia en Villa María del Triunfo, promoviendo hábitos alimenticios saludables y concientizando a las familias sobre la importancia de una nutrición adecuada.



SALUD Y BIENESTAR PARA LAS MASCOTAS DE LIMA SUR

Nuestros especialistas brindaron atención gratuita a las mascotas de Pachacámac, ofreciendo servicios de vacunación, desparasitación y más, en colaboración con la municipalidad y la empresa Amigo K-nino.

Además, realizamos una campaña veterinaria ambulatoria en el sector 2, grupo 25, en Villa El Salvador, donde se ofrecieron servicios de vacunación antirrábica canina y desparasitación interna y externa, así como charlas sobre tenencia responsable de animales de compañía.



MÁS DE 160 NIÑOS BENEFICIADOS CON NUEVOS LENTES EN LIMA SUR

La Diris Lima Sur entregó 162 lentes a niñas y niños con miopía y astigmatismo en Villa María del Triunfo. Esta iniciativa tiene como objetivo prevenir la ceguera infantil en nuestra jurisdicción, mejorando así la calidad de vida de los pequeños beneficiados.





MINSA
DIRIS LIMA SUR